

Jörg G. Bucherer-Stiftung

Aktuelle Orientierung in Sachen Jörg G. Bucherer-Stiftung

Luzern, 9. Januar 2026

Im Dezember 2025 haben Dr. Urs Mühlebach und Sören Schwieterka ihren Rücktritt aus dem Stiftungsrat der Jörg G. Bucherer-Stiftung per 31. Dezember 2025 erklärt. Jessica De Ry verbleibt als Mitglied im Stiftungsrat.

Da die vom Stifter Jörg G. Bucherer sel. testamentarisch vorgegebene Mindestanzahl von drei Mitgliedern im Stiftungsrat seit 1. Januar 2026 nicht mehr erfüllt wird, ist der Stiftungsrat zurzeit nicht ordnungsgemäss zusammengesetzt und damit weder handlungs- noch beschlussfähig.

Mit Verfügung der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht vom 9. Januar 2026 wurde daher den Sachwaltern, Rechtsanwälten Tobias Somary sowie Dr. Lukas Brugger, auch das Zeichnungsrecht für die Stiftung eingeräumt. Der Sitz der Stiftung wird zeitgleich nach Meggen verlegt.

Jessica De Ry und die Sachwalter werden zeitnah einen Prozess zur Auswahl von qualifizierten Nachfolgern für den Stiftungsrat der Jörg G. Bucherer-Stiftung einleiten. In einer ersten Phase liegt der Fokus jedoch auf der nachhaltigen Stabilisierung der Stiftung und der Sicherstellung ihrer Funktionsfähigkeit.

Die Stiftung wird bis auf Weiteres keine neuen Förderentscheide treffen. Infolgedessen werden keine neuen Fördergesuche entgegengenommen und bereits eingereichte Gesuche werden vorerst nicht behandelt. Über die Vergabertätigkeit und das weitere Vorgehen wird die Jörg G. Bucherer-Stiftung zur gegebenen Zeit informieren.

Kontakt:

Jörg G. Bucherer-Stiftung, Geschäftsstelle, Luzernerstrasse 38, 6045 Meggen

Telefon +41 41 244 22 99, kontakt@joerg-g-bucherer-stiftung.ch